

5000 Euro für Kindergärten

Zwei Einrichtungen in Oker unterstützt

GOSLAR. Die Bürgerstiftung für Goslar und Umgebung hat in diesem Jahr eine Aktion gestartet, um Kindertagesstätten in Goslar zu unterstützen. Hierzu hat sie auch Spender gesucht und für Oker die Harz Metall GmbH und die Norzinc GmbH gefunden.

Dr. Andreas Sieverdingbeck, Geschäftsführer beider Unternehmen, überbrachte gemeinsam mit Dr. Otmar Hesse und Joachim Rebmann von der Bürgerstiftung am Donnerstag die gute Nachricht in der Kindertagesstätte St. Paulus. 2500 Euro bekommt die Kita gespendet. „Wir wollen unsere ursprüngliche Sandkiste zu einem Erlebnis-sandkasten umgestalten lassen“, erzählt Leiterin Anja Voges. Passend zu anderen Spielgeräten im Garten soll daraus eine Ritterburg aus wetterbeständigem Holz entstehen. „Wir sind in Unteroker leider nicht mit vielen Spenden gesegnet, daher freuen wir uns umso mehr“, so Voges. Der Umbau kostete etwa 5000 Euro. „Der Kirchenvorstand hat uns weitere 2500 Euro zugesichert, damit die Kinder endlich



Die Kinder freuen sich auf eine Ritterburg, deren Bau Bürgerstiftung und Okeraner Firmen ermöglichen. Foto: Franz

ihre Burg bekommen.“ Außerdem erhält der Kindergarten Martin Luther 2500 Euro für Hortmobiliar. „Seit August haben wir eine neue Hortgruppe“, berichtet Leiterin Sabine Hähle. Von der Spende werden mehrere wichtige Sachen angeschafft, unter anderem ein Schrank für die Schultaschen, ein Sofa, ein Multifunktions-tisch, ein Hortfahrzeug und ein Fußballtor. „Allein in Goslar gibt es 16 Kin-

dergärten. Wir wollen Geldgeber finden, die für solche Einrichtungen spenden. Sie haben natürlich Mitbestimmungsrecht“, erklärt Dr. Otmar Hesse. In diesem Jahr seien so 13000 Euro zusammen gekommen. Interessierte Firmen, die den Kitas neue Möglichkeiten eröffnen wollen, können sich bei der Bürgerstiftung für Goslar und Umgebung, Telefon (05321) 709923, melden. cf

extra 3.10.12